

Die Paten der Klasse 5a



Wir heißen Sophia, Awa und Paula. Wir sind 13 und 14 Jahre alt und gehen in die 9E. Unsere Hobbys sind Tanzen und Freunde treffen. Wir freuen uns schon euch kennen zu lernen.

Die Paten der Klasse 5 b



Wir sind Katja, Anastasia und Maximilian, Schüler der Klasse 9d. Wir sind alle 14 Jahre alt und haben eine Sanitätsausbildung gemacht. Wir freuen uns, euch zu sehen.

Die Paten der Klasse 5c



Wir heißen Rahel, Berenike, Lara und Marie und besuchen die 9a/b und die 9e. Wir freuen uns schon auf die Patenschaft, um euch viele neue Sachen zu zeigen und euch in den ersten Wochen an der Schule zu unterstützen. Denn wir denken, dass es für Euch nicht ganz leicht sein wird, sich in der neuen Schule zurechtzufinden.

Natürlich wollen wir uns auch oft mit euch in den Pausen treffen, mit euch Spiele machen und euch bei Ausflügen begleiten, wenn unsere Lehrer das erlauben.